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(発行責任者 結城  葵) 
回 覧 

自治会からのお知らせ 

1２月  １日 （月） 市報配布 

１２月 ２日（火）東金子区長会議（結城） 

１２月  ４日（木） 自治会廃品回収  

１２月 ５日（金）「防犯講座」１４時～公民館 

1２月 ７日（日）「空き缶拾い」９時～  

１２月 ７日（日）第１０回運営委員会１０時～ 

1２月１３日（土） 自治会設立４０周年記念式典等 

１２月１５日（月）市報配布 

１２月２７日（土）市報（新年号）の配布 

１２月２８日 （日） 自治会廃品回収 

１２月のスケジュール 

≪おきらくクラブ１１月定例会≫ 

※廃品回収収益金（１1月分）※ 
 収益金 ５８，３９０円  

 ＝売却金１７，０３０円 ＋ 補助金４１，３６０円  

 １０月末累計額は ４３４，５５０円となりました。
◆年内の廃品回収日は、１２月２８日（日）です。 

 なお、新年１月の廃品回収は有りません。 

◆１２月７日（日）９時～団地内の空き缶・ごみ拾い 

 を行います。                                               

◆環境衛生部からのお知らせ◆ 

割田幸子さん『瑞宝単光章」受賞 

秋晴れの下、秋祭り盛大に開催 
～子ども達『餅つき』『綿菓子づくり』体験～ 

赤い羽根共同募金集金額 

   子ども会では、自治会の皆様から提供していただいた
品々を販売するフリーマーケットを出店しました。品物
を提供していただく時、皆様の口から「少しでも子ども
会のために役立てて欲しい」という暖かいお言葉をいた
だきとてもうれしく思いました。 

 当日は、子ども達も荷物運びやお店のセッティングの
お手伝いをしてくれました。色々な行事に積極的に参加
し、協力してくれる子ども達をみると成長を実感しまし
た。お店の方は大盛況で売り上げも例年以上となりまし
た。残りの行事の新年会や６年生を送る会で役立てたい
と思います。本当にご協力ありがとうございました。 

            【子ども会 岩下 恵理子】 
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   雨が心配されましたが、無事天気に恵まれて、９日
（日）午後２時より、コンサートを開催しました。初の
試みでしたが、８０名を超す方々が参加さ れました。
会場に入ると、直ぐにキラキラ輝くツリーが出迎え、オ
ルゴールがクリスマスソングを奏で気分はすっかりクリ
スマスです。江澤さんは、歌 の前に意味や、歌い手の
気持ちや、状況等を優しく解説して下さいましたので、
スーと、歌の世界に入る事が出来ました。素晴らしい歌
声と、全身全霊 で表現される世界に只々酔いしれ、感
動の余り、涙する方が何人もいらっしゃいました。 

～自治会設立４０周年記念～ 

 恋に揺れる乙女は、瞳は
ハートマークにも見え、な
んて可愛ら しいのでしょう。
そして蝶々夫人の毅然とし
て、朗々と歌い上げるアリ
ア。その後の悲劇と対比し
素晴らしい歌でした。聞き
慣れた「待ちぼうけ」も劇 
的で、まるで短編映画を観
てるようで、映像が浮かん
で来ました。クリスマスの
定番、ホワイトクリスマス
も優しく、伸びやかに、心
を込めて歌って下 さいまし
た。 
 一曲一曲が、心に直接ドーンと響き、感動で思わず涙
し、幸福感で胸一杯になりました。初めてオペラの曲を
聴いたと言う方が、「あんなに素晴らしい歌が聴けて幸
せ。今思い出しても鳥肌が立つ」と翌日話されていまし
た。江澤さん、中村 さん素晴らしい演奏、有難うござ
いました。・・・・・・【世話役代表  小室】・・・ 

赤い羽根共同募金集金額は189,900円でした。 
 赤い羽根共同募金にご協力頂き有難うございました。 

【会計部】 

 入間台自治会は、昭和４９年に設立総会を開催してか
ら４０周年を迎えました。当時は、引越して来られる方
が次第に増加する時でした。平成に入って「ごみ訴訟問
題」等がありましたが、先輩達のご努力で自治会活動も
安定し定着化して参りました。 

 この機会に来る１２月１３日（土）午後３時から記念
式典及び懇談会を開催する予定です。感謝状は、永年に
亘り自治会長をなされた方、環境美化等の奉仕活動をさ
れ住民の癒しや和みを与えて来られた個人、団体に贈呈
します。懇談会では、歴代自治会長等に当時の苦労話や
今後のアドバイス等を頂く予定です。感謝状受賞者及び
懇談会の模様は、後日、入間台だよりにて報告致します。 

※感謝状贈呈と歴代会長の懇談会開催※ 

 割田幸子さん（３７班）は、１１月「瑞宝単光章」を
受賞されました。川越市在住時代から４１年間に亘り
「統計調査員」として従事され、今回の叙勲となりまし
た。苦労が報われた受賞を心からお祝い申し上げます。 

＝・＝・＝・＝・＝・＝・＝・＝・＝・＝・＝ 

＝・＝・＝・＝・＝・＝・＝・＝・＝・＝・＝ 

＝・＝・＝・＝・＝・＝・＝・＝・＝・＝・＝ 

品物ご提供ありがとうございました 

 ２６年度秋祭りは、ことぶき会、自治会をサポートする会、及び、子ども
会の協賛により１１月１６日（土）午前１０時から秋晴れに恵まれ開催する
ことが出来ました。当日は、市や他地区の行事と重なったようですが、昨年
同様多くの住民のご来場を頂きました。 

 今年は、昨年度の反省を踏まえて、①子ども達に綿菓子作り体験、②個人
作品の展示等を行いました。 

★餅つきを子どもが体験（上） 

今年は３２班の鈴木様から餅つき道具
一式を頂き、２臼で５０ｋｇの餅を付
きました。前日にもち米研ぎ、当日は、
蒸かし、餅つき、ちぎり、パツク詰め
予約・販売と多くの方にご協力を頂き
１２時４０分に全て終了しました。臼
で付いた『餅』は格別ですね。子ども
達も一生懸命に杵を振りおろしました。 

★綿菓子作りを体験（写真右）  

 昨年は、１人で１０本も食べたお
子さんもおられましたが、今年は、
実際に体験して貰いました。綿菓子
は、『無料』で差し上げました。お
じいさんやおばあちゃんも子どもの
ころを思い出しながら頬張られてお
りました。 

★フリーマーケット（写真左）  

 今年も１０店以上のご協力があり、
花の苗木や盆栽と珍しい品が陳列さ
れました。売れ行きは、他地区の行
事もあり、昨年より少なかったとい
う出店者もおられましたが、子ども
会は高額な品物のご提供があり、売
り上げは昨年以上だったとか。来年
は近隣住民にも宣伝し、大繁盛と行
きたいものです。 

 今年は、小林五郎様には加治丘陵
に生息するアナグマ、ハクビシン、
オオタカ鷲など貴重な写真を、また、
野中徹也様には、手彫りの見事な仏
像を出展して頂き、作品展に花を添
えて頂きました。キッズ書道の子ど
も達の作品、油絵と見間違うちぎり
絵などビックリしました。８月に亡
くなられた根津先生の掛け軸等素晴
らしいの一言でした。 

★作品展示（写真右）  

★野菜販売（写真上）  

 入間台や地元新久の生産者のご協
力を得て、里芋、大根、ねぎ、白菜、
はやとうり、ルバーブ等を販売しま
した。白菜は、虫にやられたり、大
根が大きくなり過ぎたりと開催日に
合わせて生産することが非常に難し
いようです。「はやとうり」は、料
理方法が知られていないため残りま
したが、来年は、レシピを準備しま
すよ。とても美味しいウリです。 

   屋内ホールでは、１１時から「ハワイアンバンド ホ
クラニ」の演奏と助っ人出演のお二人によるフラダンス
があり、拍手喝采を浴びました。この日のために練習に
励まれたメンバーの皆様、いつもご出演有難うございま
す。つづいて、ことぶき会のご協力によりカラオケが開
かれ、自慢な喉を披露されていました。ブラボー！ 

【右:江澤さん 左:中村さん】 
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